

Im nächsten Augenblick hörte man einen Kanonenschuß. Eine Kugel flog durch die beiden Segel des Prahos.

Die beiden Kriegsschiffe kamen mit Volldampf heran. Die Korvette hatte es offenbar auf den Prahos Sandokans abgesehen, während das Kanonenboot den von Yanez geführten Prahos angriff.

„Geh in deine Kabine!“ rief Sandokan, als eine zweite Kugel durch die Takelage pfiß.

Er nahm das Mädchen in seine kräftigen Arme und trug sie hinunter.

Marianna klammerte sich verzweifelt an Sandokan.

„Verlaß mich nicht, Geliebter!“ sagte sie schluchzend. „Geh nicht von meiner Seite! Ich habe Angst um dich, Sandokan!“

Der Pirat machte sich sanft aus ihren Armen frei.

„Fürchte nichts für mich,“ sagte er. „Laß mich meinen letzten Kampf kämpfen und die Tiger von Mompracem noch einmal zum Siege führen.“

Der Donner der Geschütze hallte über das Meer. An Bord des Prahos hörte man das wilde Geschrei der Tiger von Mompracem und das Stöhnen der ersten Verwundeten.

Sandokan eilte die Treppe hinauf und rief:

„In den Kampf, meine Tiger! Sandokan führt euch!“

Der Kampf wurde von beiden Seiten mit Aufbietung aller Kräfte geführt.